

Hace veinticinco años

Noticias de "La Crónica,"

1893
Enero

Inmediatamente que el joven candidato a Diputado a Cortes, don Alvaro Figueroa, recibió el miércoles el nombramiento de teniente de alcalde del distrito del Hospital, en Madrid, se apresuró a renunciar al cargo fundando la no adaptación en sus muchas ocupaciones. Es indudable que el Gobierno no echa en olvido a nuestro representante en Cortes y activo concejal de Madrid, presidente de la mayoría liberal del Ayuntamiento, pero tiene méritos y servicios, condiciones y aptitudes para más, y aplaudimos la resolución del que un día fué candidato popular para la alcaldía de Madrid.

—El boceto dramático *Delirio artístico*, que con gran éxito se estrenó en Guadalajara cuando el «Liceo» se hallaba en todo su esplendor, ha sido dado a la prensa por su autor, nuestro compañero Bravo y Lecoa, y puesto a la venta.

—Ha sido agraciado con el título de Caballero de la real Orden de Isabel la Católica, nuestro amigo don Saturno Ramírez, concejal del Ayuntamiento de Guadalajara.

Espectáculos

Teatro Principal
Varietés y Cine

La celebrada cancionista Salud Ruiz y unas cintas cinematográficas constituirán el programa de este coliseo para las secciones del domingo anterior.

Salud Ruiz fué, como otras veces, muy bien acogida por nuestro público, que siempre la distinguió con el mayor aplauso; pero, sin que esto sea restar méritos a la artista, no nos pareció bastante para llenar por sí sola un programa extraordinario, que así nos obliga a considerarle el aumento de precios de las localidades.

Los jueves continúan dedicados exclusivamente a proyecciones; en las secciones del último exhibiéronse las películas «Un corazón de oro», «Las desdichas de Robustiano» y «Cómo se hace un reloj»; y en las correspondientes al de hoy se proyectará, entre otras, una gran película de marca italiana, en cinco partes, titulada «El mayoral de Moncenisio».

I. O. Q. M. - Monterá, 38, principales
Sección de Belleza

Instituto de Belleza

Dirigido por un Médico especialista

Extinción de arrugas, vellos, manchas y puntos de la cara. Limpieza y corrección del boca. Desdentado de las cañas y alfileres. Tratamiento de la obesidad. Depilación. Masaje. Tratamiento de los puntos. Arreglo de las uñas. Manos, cejas, pestañas. Tratamiento de la obesidad sin cirugía. Depilación definitiva (en el caso de alfileres).

Atención médica. 10 a 12 mañana. - Servicios de día, 2 a 4 tarde.

CONSULTAS Y VISITAS POR CORREO

LA EQUITATIVA

M. Castells

Miguel Fluiter, 9 y 11 - (Antes Mayor baja)

Única camisería en Guadalajara

UNICA CASA QUE TIENE CORTADOR

Se hacen encargos de camisas, calzoncillos, ropa blanca y caracillas. Se arrojan camisas y se hacen trayendo el cliente el género.

Gran surtido en bisutería, corbatería, juegos cristianos, juegos cama, mantelerías, ecagües, pantalones y mil artículos más del ramo de camisería, ropa blanca y canastillas.

NOTA.—Devolviendo tickets por valor de 25 pesetas en adelante, se hace el 5 por 100 de descuento en efectivo.

Estos tickets se dan haciendo de una peseta en adelante lo gastado.

«LA EQUITATIVA» - TELÉFONO 75

ZOTAL

Es el verdadero y más acreditado desinfectante conocido en España.

Su popularidad sólo se debe a sus positivos resultados en las enfermedades del ganado, plantas, viñas y árboles frutales.

Usadlo y os convenceréis. Venta en Farmacias y Droguerías.

¿DISIDENCIA?

Acogemos el rumor, que como tal consignamos, de que el jefe local de una pequeña agrupación política que tiene representación en este Ayuntamiento ha recibido una carta de uno de sus correligionarios más batalladores, participándole su resolución de separarse del partido.

A nosotros no nos extraña, por considerarlo como una derivación lógica de sucesos pasados que tuvieron resonancia en la Prensa local.

EL DEBER DE RESIDENCIA

Una reclamación

Se nos han acercado a nuestra redacción dos comerciantes, y nos suplican llamemos la atención una vez más de las autoridades y, sobre todo, de la Cámara de Comercio y Agrupación Mercantil, acerca de la residencia en Madrid de un gran número de funcionarios que doberían vivir en Guadalajara. Al hacernos esta súplica, nos muestran una lista que asciende a veinte nombres.

El asunto nos parece tan interesante que, aunque sea machacando en hierro frío, nos proponemos contribuir en la medida de nuestras fuerzas a que este estado de cosas desaparezca, pues ahora que nuestra era de renovación se avecina, es preciso que estos escamoteos de un deber fundamentalísimo de los funcionarios administrativos cesen de una vez para siempre.

Por deber, como ciudadanos y como alcarreños, insistiremos en esta justa reclamación del Comercio.

DISOLUCIÓN Y ELECCIONES

Hoy ha sido firmado por S. M. el Rey el decreto de disolución de Cortes y, según se dice, las elecciones se verificarán el día 24 de febrero. Después, y por noticias de última hora, se ha sabido que esta fecha había sido acordada en Consejo de Ministros, ayer.

Parece ser que los regionalistas no están muy conformes con esta fecha, que estiman demasiado próxima.

Con ansiedad era esperado en toda España este momento. Ya ha llegado. ¿Qué sorpresas nos reservará la fecha señalada para las elecciones de diputados provinciales?

Las de senadores serán convocadas para el 10 de marzo y el 13 del mismo la apertura de las nuevas Cortes.

En la *Gaceta* de mañana aparecerá el Real decreto de disolución de estas Cortes y convocatoria de las nuevas.

DE SOCIEDAD

A Barcelona marcharon el domingo, por una temporada, la distinguida esposa de D. Tomás Bravo y Lecoa y su hija Amparito.

—De la citada capital catalana ha regresado a Guadalajara, nuestro dis-